

WER REISEN LIEBT, VERSCHIEBT

Kevelaer, 30.03.2020 / Stand 09.00 Uhr

Sehr geehrter Reisegast,

Wer reisen liebt, verschiebt!



Die aktuelle Krise ist beispiellos.

Für die Menschen, die sich vor dieser Krankheit schützen müssen, für das Personal in allen Strukturen „die den Laden am Laufen halten“ und für die Wirtschaft, die derzeit heftig einstecken muss. Besonders stark betroffen sind das Reisegewerbe, die Veranstaltungsbranche, die Gastronomie uvm. Wir als Busunternehmer, Reiseveranstalter und Reisevermittler sind besonders gravierenden Auswirkungen der Corona-Krise ausgesetzt.

Positiv denken – verschieb deine Reise

Irgendwann wird jedoch die Zeit nach Corona anbrechen, der Alltag einkehren und die Lust auf Urlaub und Entdeckungen wiederaufleben. Dann wollen wir immer noch für Sie da sein und Ihnen Europa und die Welt zeigen. Sie können uns dabei helfen, indem Sie ihren Urlaub jetzt nicht absagt, sondern verschieben. Teilen Sie uns auch gerne Ihre Email Adresse mit, damit wir Sie alsbald über zukünftige Reisen informieren können.

Gutscheine statt Stornos

Wir appellieren an alle Reisenden, Ihre schon gebuchten Reisen, Tickets, Tagesfahrten etc. nicht zu stornieren (soweit möglich), sondern aufzuschieben. Zeigen Sie sich solidarisch, und verlegen Sie Ihre Reise auf einen späteren Termin.

Die meisten unserer Angebote lassen sich verlängern oder in Gutscheine umtauschen. Auch können Sie ihr Guthaben in Form eines Gutscheins „auzahlen“ lassen und das schnell und unkompliziert!

Verschenkt Freude:

Denken Sie auch an den Gedanken HEIMAT SHOPPING und an die bevorstehenden Feiertage. Verschenken Sie einen Gutschein zu Muttertag oder Ostern an Ihre Lieben! Natürlich kontaktlos und einfach. Geben Sie ihre Bestellung ab unter: reisen@schatorje.de oder 02832/97710.

Wir danke für Ihr Vertrauen und bleiben Sie gesund!

Ihr Team vom Reisebüro Schatorjé